



Maya
COMUNICACIÓN

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

20/06/2024

LEGISLATIVO

Instalan Segunda Comisión de la Permanente en el Senado para Relaciones Exteriores, Defensa y Educación

Instalamos la Segunda Comisión de la Permanente en el Senado. Relaciones Exteriores, Defensa y Educación Pública serán nuestros enfoques principales.

Editor web Maya Comunicación 19 de junio de 2024 2 min de lectura



CDMX a 19 de junio, 2024.- Este miércoles, el Senado de la República declaró instalada la Segunda Comisión de la Permanente, encargada de asuntos de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública. Esta comisión será presidida por el senador José Erandi Bermúdez Méndez del Partido Acción Nacional (PAN) y funcionará durante el segundo receso del tercer año de la LXV Legislatura.

La reunión de instalación contó con la participación de diputadas, diputados, senadoras y senadores de diversos partidos políticos, incluyendo Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PES. El senador Bermúdez Méndez destacó que la comisión tiene una cartera de 43 asuntos a dictaminar, abarcando temas críticos en relaciones exteriores, defensa nacional y educación pública.